

LES ÉCHOS PIERRELATTINS

Travaux, santé, gazoduc, etc.

C'est à la date d'hier que devait démarrer la "déconstruction", mot préféré par le maire à celui de "démolition", des vestiaires de football. Tout le matériel qui se trouvait à l'intérieur du bâtiment a pu être déplacé, les tuiles ont été enlevées et rangées car elles pourraient être utilisées sur un autre projet, donc le chantier est dans les temps.

Autre chantier, dans le domaine de la santé, celui concernant l'unité de jour pour accueillir les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer. Le dossier avance et la tarification vient d'être effectuée, selon nos informations. Nous reviendrons sur ce sujet très prochainement. Rappelons qu'il permettra de

recevoir le public concerné une journée, ou une demi-journée, cela afin de "soulager" ceux qui ont la charge de ces personnes.

Sujet susceptible de créer la polémique : la possible création d'un gazoduc qui traverserait la plaine du Tricastin direction Montélimar. Une réunion publique aura lieu sur le sujet jeudi 10 septembre à 19 heures à la chapelle des Pénitents. Ceux qui trouvent que l'atome, l'A7 et le TGV faisaient déjà beaucoup vont être contents !

Une note plus guillerette avec une soirée en hommage au grand Brassens. Pierrelatte chantera "Le Gorille" à tuer-tête vendredi 11 septembre à la salle des fêtes à partir de 20 h 30 (12 ou 6 €), après que

les petits chanteurs du Claux aient donné le ton en première partie.

Retour sur les travaux, avec la pose de la première pierre de la construction de la résidence des Platanes, quartier du Roc. Elle devrait avoir lieu jeudi 17 septembre. Toutefois, aucun horaire n'a encore été communiqué. Il s'agira de la création des premiers "nouveaux logements" du quartier dans le cadre de l'aménagement urbain (Anru).

Enfin, les journées du patrimoine commencent à se faire sentir et il faudra compter avec l'icône de Pierrelatte, Gargantua, qui sera à l'honneur samedi 19 septembre à 15 heures. Où ça ? Au théâtre du Rocher bien sûr.

J.A.